



# TECHNIK

# Ästhetik

/// 24

## Wenn Lächeln Form annimmt

Der vorliegende Fall von ZTM Florian Huber zeigt, wie durch sorgfältige Planung, den Einsatz bewährter Techniken und moderner digitaler Hilfsmittel eine komplexe Rehabilitation von Frontzähnen erfolgreich umgesetzt werden kann. Dabei wird deutlich, wie wichtig die enge Zusammenarbeit zwischen Zahnarzt, Labor und Patientin ist, um individuelle Erwartungen präzise zu erfüllen und ein harmonisches Ergebnis zu erzielen.

/// 30

## Innere Werte zählen: Internal Stain als Herzstück im Micro-Layering

Monolithisch oder geschichtet? Für viele Labore eine fast alltägliche Gratwanderung zwischen Effizienz und Ästhetik. Was wäre, wenn Micro-Layering beides verbinden könnte: die Finesse von Pulverkeramik mit der Schnelligkeit dünner Schichten? Ein neues Pulverkeramik-System tritt an, genau das zu liefern.

/// 36

**Die Wahrheit liegt an der Oberfläche: Wann monolithisches Zirkonoxid ästhetisch überzeugt und wann nicht**  
Jenseits von Materialeigenschaften und Farbgebung entscheiden bei monolithischen Zirkonoxidrestaurierungen die Mikrotextur und Oberflächengüte für die ästhetische Überzeugungskraft. Dieser Artikel rückt die manchmal etwas stiefmütterlich behandelte Oberflächenausarbeitung in den Fokus und liefert praktische Empfehlungen für den Workflow im Labor.